
幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎2024年12月のロータリーレートは、1ドル150円です。
◎南雲ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより 
 「12月第一例会のご案内」   
　日　時　12月5日（木）　19：30～
　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室

     

ニコニコBOX　
渡辺良一会長
　いよいよ年次総会です。折り返し点です。残り半
年もよろしくお願いいたします。
中村和彦さん
　先般、母の通夜式に大勢の方々から御焼香いただ
きましてありがとうございました。
外山浩玲さん
　今年もあと一か月弱となりました。月日が過ぎる
のが早いです。本日の総会よろしくお願いいたし
ます。
中村友昭さん
　先月、三条第四北越会の親睦旅行で広島に行って
来ました。三条クラブからも多くの方からご参加
いただき、大変ありがとうございました。
吉井直樹さん
　毎年の事ですが、12月になってカレンダーが少な
くなるとさみしい思いが深まります。一方、新年
を迎えられる喜びを楽しみにしています。年次総
会よろしくお願いいたします。
杉山幸英さん
　年次総会おめでとうございます。来年度もよろし
くお願いいたします。
中林順一さん
　毎日雨降りで趣味の園芸、冬の剪定作業が出来な
くて困ります。晴れろ、晴れろと願っています。
荻根澤隆雄さん
　本年も良き年の瀬を迎えられる様に頑張りたいと
存じます。少々早いですが、クリスマスパー
ティー楽しみにしております。

西山徳芳さん
　我が家のびわの木に花が咲きました。寒さが厳し
くなってから咲く花にビックリしました。
野崎喜一郎さん
　メッキリ寒くなりました。タイヤ交換も終わり、
いつ雪が降っても大丈夫です。でも、小雪であっ
てほしいです。
菊池　渉さん
　昨夜、この冬初めて「カキ鍋」を食しました。プ
リプリのカキ、冬は美味しいものがいっぱいです
ネ。
落合孝夫さん
　タイヤを変えてほっとしました。
小越憲泰さん、松永一義さん
　よいことがありました。ニコニコボックスに協力
いたします。

柳取崇之さん、 石黒良行さん、　早川滝徳さん、
船越良則さん、 高橋　司さん、　石橋育於さん、
斎藤弘文さん、 渡部　宏さん、　清水泰生さん、
白倉徳幸さん、 嘉瀬一洋さん、　丸山行彦さん、
安達俊明さん、 小林吾郎さん、　石倉政雄さん、
飯塚一樹さん、 明田川賢一さん、松永隆夫さん、
齊藤真澄さん、 成田秀雄さん

　年次総会よろしくお願いいたします。

　　　　　　　   　   12月4日分　　￥  38,000
　　　　　　　  　　　  今年度累計　　￥575,000

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　ガバナー月信に米山記念奨学委員長セミ
ナー報告で石黒さん、室賀年度クラブ会長
幹事ラーニング開催報告で早川さんが載っ
ていました。皆さんも二人の活躍をご覧に
なっていただきたいと思います。

　本日の話題をお話いたします。今日は年次総会です。

　と、ロータリー百科事典に載っていますが　三条クラブに
おいては、現年度の収支の中間発表と承認された次年度役
員・理事が挨拶をすることになっております。

　会長エレクトとしても最初の仕事が「年次総会」
ではないかと思います。今年度からラーニング委員
会による会長・幹事研修が行われるようになったの
ですが、例会での仕事は年次総会だと思います。
　この機会に会長エレクトが行うイベントを列記い
たします。

　先ず、
12月　年次総会　承認された次年度役員・理事の挨拶。
３月　会長エレクト研修セミナー（PETS）
５月　地区研修・協議会
５月　家庭会合　三条クラブにおいては、会長エレ

クトをはじめ各委員長による次年度の方針・
抱負の発表。

６月　模擬例会
６月　クラブ・フォーラム　クラブ奉仕、職業奉仕、

社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の五大奉仕の
中から問題を取り上げ、それの実施、推進につ
いて全会員が討論する。

　　　三条クラブにおいては、会長エレクト、次年度
幹事、社会奉仕委員長、青少年奉仕委員長、国
際奉仕委員長が次年度の方針・抱負の発表。

７月　クラブアッセンブリー　新年度早い時期に開
催し各奉仕部門及び各委員会のクラブ活動計
画について発表・協議を行う。

　　　三条クラブにおいては、現年度は青少年奉仕
委員長、会員増強委員長、親睦・出席委員
長、プログラム委員長、スマイルボックス委
員長が方針・抱負を発表。

７月　ガバナー公式訪問

　このように会長エレクトは年度の半年前から準備
し行わなければいけない仕事が始まります。
　エレクトだけではありません、幹事も各委員長も
しかりです。
　１年前年次総会が終了した折、斎藤弘文さんが話
しかけて下さり「どうですか？」との問いに、「緊
張でコチコチです！！」と素直に答えたところ、「三
条ロータリークラブの会長を、余裕満々で引き受け
られては困る！」「緊張感が有るということは、責
任感の現れ！！」とエールを頂きました。
　「そうだ！緊張感を忘れず、一つ一つを誠実に取
り組もう！！」と決意したことを思い出しました。
　会長挨拶を終わります。

渡辺良一 会長
　先程ご挨拶いたしました通り、
本日は「年次総会」です。
　年次総会は今年度、収支の中間
報告の意味合いが有り、後ほど報
告をして頂きます。
　そしてもう一つ、次年度役員・

理事候補者のご承認の意味合いを持ちます。つま
り、先日の例会で皆さんにお示しいたしました「次
年度役員・理事候補者」以外の立候補者の申請を11
月20日で締め切り、期日までに指名委員会に立候補
の申請がありませんでしたので、先回指名いたしま
した役員・理事のメンバーに決定いたしました。下
記の通りご報告いたします。

1

柳取崇之 次年度会長
　次年度会長予定者の柳取です。
　先般、次年度の役員・理事候補
を指名し、皆様にお示しをさせて
いただきました。
　おおよそ一か月が過ぎ、皆様か
ら異論がないことから、本日正式

に次年度2025-26年度の役員・理事候補者が決定いた
しましたので改めてご紹介をいたします。

石黒良行 次年度幹事
　次年度、幹事を仰せつかりました石黒です。
　今年はコロナ感染症に罹ったり、怪我をしたりと
本当についていない、運の悪い一年でした。
　今年中に厄を落として、次年度は精一杯三条RCの
運営に努めたいと思います。よろしくお願いいたし
ます。

早川滝徳 次年度SAA
　柳取次年度会長よりSAAの職をご指名いただきま
した早川です。
　どうもこの数年は落合さんの背中ばかりを追いか
けて落合さんのやられている役職を次の年に経験さ
せていただくことが多いです。なかなか追いつけな
い壁ではありますが、今年度の落合SAAのように気
品ある、そして時にはユーモアのある例会の運営を
心がけたいと思っておりますのでよろしくお願いい
たします。
　地区の方に次年度SAAをさせていただくことにな
りましたとご報告しますと、SAAは例会の現場監督
でクラブによっては大御所が担う役だよとか、例会
の雰囲気はSAA次第だとか言われます。大変恐縮す
るところではございますが柳取会長、石黒幹事が心
配なく職務を全うできるように取り組んでまいりま
す。どうぞよろしくお願いいたします。

嘉瀬一洋 次年度親睦・出席委員長
　親睦・出席委員会の委員長を仰せつかりました嘉
瀬一洋です
　歴史と伝統ある三条RCに入会させて頂いてから、
あっという間に時が過ぎましたが、思い返せば諸先
輩との親睦の場を通じて、ロータリーの何たるかを
少しずつではありますが、理解が深められたと感じ
ています。これも過去の親睦・出席委員会の皆さま
が企画運営いただいた集いのお陰だと感じておりま
す。有難うございます。
　当クラブは現在、全会員56名中、入会10年以下の
会員が30名で55％となっています。五十嵐先輩、石
橋先輩、斎藤先輩をはじめと致しました当クラブの
諸先輩の薫陶を、三条クラブのメンバーが少しでも
受け継いでいけるように『ロータリーに行くのが楽
しい！』と、メンバーの皆さまが喜んで参加頂ける
ような企画運営をして参りますので、どうぞよろし
くお願い致します。
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例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
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【ビジター】
・米山記念奨学生　 胡湘榕さん
【先週のメークアップ】
［11.28］三条東RCへ
・小林卓哉さん、　中村友昭さん、
・荻根澤隆雄さん、丸山行彦さん、
・中村和彦さん、　五十嵐晋三さん、
・石橋育於さん、　高橋俊樹さん
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■本日の出席会員数：56名中41名
■先々週出席率：76.36％

2024～2025

「秋の軽井沢と浅間山」

年次総会…役員を選挙するため、現年度の収入と支出を
含む中間報告および前年度の財務報告を発表するための
年次総会は、細則の定めるところに従い、毎年12月31日
までに開催されるものとする。
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が企画運営いただいた集いのお陰だと感じておりま
す。有難うございます。
　当クラブは現在、全会員56名中、入会10年以下の
会員が30名で55％となっています。五十嵐先輩、石
橋先輩、斎藤先輩をはじめと致しました当クラブの
諸先輩の薫陶を、三条クラブのメンバーが少しでも
受け継いでいけるように『ロータリーに行くのが楽
しい！』と、メンバーの皆さまが喜んで参加頂ける
ような企画運営をして参りますので、どうぞよろし
くお願い致します。
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幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎2024年12月のロータリーレートは、1ドル150円です。
◎南雲ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎三条ローターアクトクラブより 
 「12月第一例会のご案内」   
　日　時　12月5日（木）　19：30～
　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室

     

ニコニコBOX　
渡辺良一会長
　いよいよ年次総会です。折り返し点です。残り半
年もよろしくお願いいたします。
中村和彦さん
　先般、母の通夜式に大勢の方々から御焼香いただ
きましてありがとうございました。
外山浩玲さん
　今年もあと一か月弱となりました。月日が過ぎる
のが早いです。本日の総会よろしくお願いいたし
ます。
中村友昭さん
　先月、三条第四北越会の親睦旅行で広島に行って
来ました。三条クラブからも多くの方からご参加
いただき、大変ありがとうございました。
吉井直樹さん
　毎年の事ですが、12月になってカレンダーが少な
くなるとさみしい思いが深まります。一方、新年
を迎えられる喜びを楽しみにしています。年次総
会よろしくお願いいたします。
杉山幸英さん
　年次総会おめでとうございます。来年度もよろし
くお願いいたします。
中林順一さん
　毎日雨降りで趣味の園芸、冬の剪定作業が出来な
くて困ります。晴れろ、晴れろと願っています。
荻根澤隆雄さん
　本年も良き年の瀬を迎えられる様に頑張りたいと
存じます。少々早いですが、クリスマスパー
ティー楽しみにしております。

西山徳芳さん
　我が家のびわの木に花が咲きました。寒さが厳し
くなってから咲く花にビックリしました。
野崎喜一郎さん
　メッキリ寒くなりました。タイヤ交換も終わり、
いつ雪が降っても大丈夫です。でも、小雪であっ
てほしいです。
菊池　渉さん
　昨夜、この冬初めて「カキ鍋」を食しました。プ
リプリのカキ、冬は美味しいものがいっぱいです
ネ。
落合孝夫さん
　タイヤを変えてほっとしました。
小越憲泰さん、松永一義さん
　よいことがありました。ニコニコボックスに協力
いたします。

柳取崇之さん、 石黒良行さん、　早川滝徳さん、
船越良則さん、 高橋　司さん、　石橋育於さん、
斎藤弘文さん、 渡部　宏さん、　清水泰生さん、
白倉徳幸さん、 嘉瀬一洋さん、　丸山行彦さん、
安達俊明さん、 小林吾郎さん、　石倉政雄さん、
飯塚一樹さん、 明田川賢一さん、松永隆夫さん、
齊藤真澄さん、 成田秀雄さん

　年次総会よろしくお願いいたします。

　　　　　　　   　   12月4日分　　￥  38,000
　　　　　　　  　　　  今年度累計　　￥575,000

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　ガバナー月信に米山記念奨学委員長セミ
ナー報告で石黒さん、室賀年度クラブ会長
幹事ラーニング開催報告で早川さんが載っ
ていました。皆さんも二人の活躍をご覧に
なっていただきたいと思います。

　本日の話題をお話いたします。今日は年次総会です。

　と、ロータリー百科事典に載っていますが　三条クラブに
おいては、現年度の収支の中間発表と承認された次年度役
員・理事が挨拶をすることになっております。

　会長エレクトとしても最初の仕事が「年次総会」
ではないかと思います。今年度からラーニング委員
会による会長・幹事研修が行われるようになったの
ですが、例会での仕事は年次総会だと思います。
　この機会に会長エレクトが行うイベントを列記い
たします。

　先ず、
12月　年次総会　承認された次年度役員・理事の挨拶。
３月　会長エレクト研修セミナー（PETS）
５月　地区研修・協議会
５月　家庭会合　三条クラブにおいては、会長エレ

クトをはじめ各委員長による次年度の方針・
抱負の発表。

６月　模擬例会
６月　クラブ・フォーラム　クラブ奉仕、職業奉仕、

社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の五大奉仕の
中から問題を取り上げ、それの実施、推進につ
いて全会員が討論する。

　　　三条クラブにおいては、会長エレクト、次年度
幹事、社会奉仕委員長、青少年奉仕委員長、国
際奉仕委員長が次年度の方針・抱負の発表。

７月　クラブアッセンブリー　新年度早い時期に開
催し各奉仕部門及び各委員会のクラブ活動計
画について発表・協議を行う。

　　　三条クラブにおいては、現年度は青少年奉仕
委員長、会員増強委員長、親睦・出席委員
長、プログラム委員長、スマイルボックス委
員長が方針・抱負を発表。

７月　ガバナー公式訪問

　このように会長エレクトは年度の半年前から準備
し行わなければいけない仕事が始まります。
　エレクトだけではありません、幹事も各委員長も
しかりです。
　１年前年次総会が終了した折、斎藤弘文さんが話
しかけて下さり「どうですか？」との問いに、「緊
張でコチコチです！！」と素直に答えたところ、「三
条ロータリークラブの会長を、余裕満々で引き受け
られては困る！」「緊張感が有るということは、責
任感の現れ！！」とエールを頂きました。
　「そうだ！緊張感を忘れず、一つ一つを誠実に取
り組もう！！」と決意したことを思い出しました。
　会長挨拶を終わります。

渡辺良一 会長
　先程ご挨拶いたしました通り、
本日は「年次総会」です。
　年次総会は今年度、収支の中間
報告の意味合いが有り、後ほど報
告をして頂きます。
　そしてもう一つ、次年度役員・

理事候補者のご承認の意味合いを持ちます。つま
り、先日の例会で皆さんにお示しいたしました「次
年度役員・理事候補者」以外の立候補者の申請を11
月20日で締め切り、期日までに指名委員会に立候補
の申請がありませんでしたので、先回指名いたしま
した役員・理事のメンバーに決定いたしました。下
記の通りご報告いたします。

柳取崇之 次年度会長
　次年度会長予定者の柳取です。
　先般、次年度の役員・理事候補
を指名し、皆様にお示しをさせて
いただきました。
　おおよそ一か月が過ぎ、皆様か
ら異論がないことから、本日正式

に次年度2025-26年度の役員・理事候補者が決定いた
しましたので改めてご紹介をいたします。

石黒良行 次年度幹事
　次年度、幹事を仰せつかりました石黒です。
　今年はコロナ感染症に罹ったり、怪我をしたりと
本当についていない、運の悪い一年でした。
　今年中に厄を落として、次年度は精一杯三条RCの
運営に努めたいと思います。よろしくお願いいたし
ます。

早川滝徳 次年度SAA
　柳取次年度会長よりSAAの職をご指名いただきま
した早川です。
　どうもこの数年は落合さんの背中ばかりを追いか
けて落合さんのやられている役職を次の年に経験さ
せていただくことが多いです。なかなか追いつけな
い壁ではありますが、今年度の落合SAAのように気
品ある、そして時にはユーモアのある例会の運営を
心がけたいと思っておりますのでよろしくお願いい
たします。
　地区の方に次年度SAAをさせていただくことにな
りましたとご報告しますと、SAAは例会の現場監督
でクラブによっては大御所が担う役だよとか、例会
の雰囲気はSAA次第だとか言われます。大変恐縮す
るところではございますが柳取会長、石黒幹事が心
配なく職務を全うできるように取り組んでまいりま
す。どうぞよろしくお願いいたします。

嘉瀬一洋 次年度親睦・出席委員長
　親睦・出席委員会の委員長を仰せつかりました嘉
瀬一洋です
　歴史と伝統ある三条RCに入会させて頂いてから、
あっという間に時が過ぎましたが、思い返せば諸先
輩との親睦の場を通じて、ロータリーの何たるかを
少しずつではありますが、理解が深められたと感じ
ています。これも過去の親睦・出席委員会の皆さま
が企画運営いただいた集いのお陰だと感じておりま
す。有難うございます。
　当クラブは現在、全会員56名中、入会10年以下の
会員が30名で55％となっています。五十嵐先輩、石
橋先輩、斎藤先輩をはじめと致しました当クラブの
諸先輩の薫陶を、三条クラブのメンバーが少しでも
受け継いでいけるように『ロータリーに行くのが楽
しい！』と、メンバーの皆さまが喜んで参加頂ける
ような企画運営をして参りますので、どうぞよろし
くお願い致します。
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が企画運営いただいた集いのお陰だと感じておりま
す。有難うございます。
　当クラブは現在、全会員56名中、入会10年以下の
会員が30名で55％となっています。五十嵐先輩、石
橋先輩、斎藤先輩をはじめと致しました当クラブの
諸先輩の薫陶を、三条クラブのメンバーが少しでも
受け継いでいけるように『ロータリーに行くのが楽
しい！』と、メンバーの皆さまが喜んで参加頂ける
ような企画運営をして参りますので、どうぞよろし
くお願い致します。
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　　次々週例会　 12月25日 クラブ休会

　　次 週 例 会　 12月18日 夜例会「ファミリークリスマスパーティー」
 　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 ジオ・ワールドビップ


